

Gemeinde berät zu Gebühren für Kitas

HITZELRODE. Der Beschluss über die neue Gebührensatzung für die Kindertagesstätten in Trägerschaft der Gemeinde Meinhard stehen auf der Tagesordnung der morgigen Sitzung der Gemeindevertretung Meinhard, die um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Hitzelrode stattfindet. Die Elternbeiträge sollen an die neuen Gegebenheiten angepasst werden, zu denen gehört, dass ab August dieses Jahres die Betreuung von Kindern ab drei Jahren für täglich sechs Stunden kostenfrei ist.

Weiterhin wird sich die Gemeindevertretung mit dem Haushalt für 2018 auseinandersetzen sowie den geplanten Investitionen wie der Sanierung der Friedaer Weinberghalle und der Ortsdurchfahrt Neuerode und der Straße zwischen Neuerode und Hitzelrode.

Vorgestellt wird ferner der Bedarfs- und Entwicklungsplan für den Brandschutz. Zudem soll ein Ehrenbeamter als Seniorensicherheitsberater ernannt werden. (salz)